

Presidente de Cuba pide disciplina ante nueva fase epidemiológica



La Habana, 8 abr (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, reiteró este miércoles el llamado a la disciplina social luego de que el país anunciara el inicio de la fase de transmisión autóctona limitada del nuevo coronavirus, causante de la Covid-19.

El primer mandatario manifestó en su cuenta de Twitter que ante la nueva etapa epidemiológica, la nación caribeña extrema las medidas, pero explicó la necesidad de "vacunarse con lo único que tenemos hasta ahora: la disciplina, la cooperación y la solidaridad. Esa es la vacuna de este tiempo".

El jefe de Estado también se hace eco de un comentario publicado en el diario Granma bajo el título Cuidar con rigor para no tener que lamentar, el cual se refiere a la importancia de cumplir con las medidas sanitarias o de lo contrario los irresponsables deberán afrontar ante la ley las consecuencias de sus actos.

Tras la confirmación de casos no conectados con viajeros que arribaron del extranjero en pequeñas localidades o instituciones, las autoridades de la mayor de las Antillas extreman el protocolo para frenar la propagación de la Covid-19. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/219152-presidente-de-cuba-pide-disciplina-ante-nueva-fase-epidemiologica>



Radio Habana Cuba